

Zeitschrift: Revue de Théologie et de Philosophie
Herausgeber: Revue de Théologie et de Philosophie
Band: 22 (1972)
Heft: 2

Vereinsnachrichten: 4. Internationaler Kant-Kongress 1974

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

4. INTERNATIONALER KANT-KONGRESS 1974

Der 4. Internationale Kant-Kongress wird als Jubiläums-Kongress zum 250. Geburtstag Kants im April 1974 in Mainz stattfinden. Der vorbereitende Ausschuss des Kongresses unter Vorsitz von Prof. Dr. Gerhard Funke, Mainz, wird die Kongress-Akten rechtzeitig vor Beginn des Kongresses herausbringen, damit die Arbeit des Kongresses aufgrund der gedruckt vorliegenden Beiträge der Teilnehmer durchgeführt werden kann.

Unter Berücksichtigung der Tatsache, dass für die Drucklegung und anschliessende Versendung an die Teilnehmer ein grösserer Zeitraum benötigt wird, bitten wir alle, die uns durch die Einsendung eines Beitrages beehren wollen, diesen bis zum 31. März 1973 an die unten angegebene Adresse einzuschicken. Die Manuskripte sollen 10 Schreibmaschinenseiten (37 Zeilen, 60 Anschläge pro Zeile) nicht überschreiten.

Der vorbereitende Ausschuss lädt hiermit alle Interessierten dazu ein, durch Beiträge an der Gestaltung des Kongresses mitzuwirken, und bittet die Kant-Forscher aus aller Welt, durch Untersuchungen aus ihrem Arbeitsbereich zum Gelingen des Kongresses beizutragen.

Anschrift :

4. Internationaler Kant-Kongress
Vorbereitender Ausschuss
Vorsitzender : Gerhard Funke
D 65 Mainz
Philosophisches Seminar der Universität
